

Gemütliches Beisammensein und Genießen

Grillfest des VdK-Ortsverbands Wirtheim am Sportplatz

Biebergemünd-Wirtheim (nu). Bei angenehmem Sommerwetter hat Friedhelm Salmon, der Vorsitzende des VdK-Ortsverbandes Wirtheim, Mitglieder und Gäste zur jährlichen Grillfeier am Sportplatz begrüßt. Nach dem Sonntagsgottesdienst trudelten gemächlich die Gäste ein, bis alle Sitzplätze besetzt waren.

Die Anwesenden genossen neben Kulinarischem insbesondere die Geselligkeit und angeregte Unterhaltungen.

An den Tischen herrschte beste Stimmung. Grillmeister waren Michael Limbach und Alfred Stock. Umgeben von leckeren Düften der Steaks sowie Bratwürstchen verwöhnten sie die Gäste mit Köstlich-



Angeregte Unterhaltungen bestimmten den Nachmittag.

FOTO: HEINRICH

keiten vom heißen Rost. Rita Wagner und Hildegard Böhm hingegen

herrschten über das Kuchenbuffet beim Nachmittagskaffee. Musikali-

sche Unterhaltung rundete die kurzweilige Grillfeier ab. „Der Grillnachmittag ist immer wieder eine gut angenommene Veranstaltung, bei der Mitglieder, Partner und Freunde zusammenfinden“, betonte Friedhelm Salmon. Außerdem bringe der gesellige Nachmittag für die überwiegende Zahl der meist älteren Mitglieder eine willkommene Abwechslung in ihrem Alltag.

Das beliebteste Gesprächsthema war ein Zeitungsartikel, in dem die „VdK“ zum „Verband deutscher Komponisten und Musikwissenschaftler“ umfunktioniert wurde. Die VdK-ler bedankten sich bei den „fast“ allwissenden Suchmaschinen im Internet und nahmen es mit Humor: „Den Artikel hat jeder gelesen.“